



Foto: Cuartoscuro

ALITO FRAGUA SESIÓN NOCTURNA PARA REELEGIRSE "EN LO OSCURITO"

▶ 6

HOY, SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL PRI PARA DEFINIR ELECCIÓN

Por Redacción / *El Independiente*

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) convocó a sesión extraordinaria de su Consejo Político Nacional (CPN) para hoy miércoles 10 de junio a fin de aprobar el método de elección de su Comité Ejecutivo Nacional para el periodo 2024-2028.

Un día después de que fueron aprobados los cambios en los estatutos del PRI, que permiten la reelección de dirigentes, Alejandro Moreno, presidente nacional de ese partido, aseguró en conferencia de prensa que hay militantes que piden expulsar a personajes que han cuestionado las reformas. En la Asamblea Nacional del pasado domingo sostuvo que existen priistas vinculados con el asesinato de Luis Donaldo Colosio, uno de ellos, dijo es el exlíder tricolor Manlio Fabio Beltrones.

En respuesta, Manlio Fabio Beltrones criticó la actual dirigencia nacional encabezada por Moreno Cárdenas, quien luego de que el partido tuvo los peores resultados electorales el pasado 2 de junio, acomodó todo para su reelección en su cargo hasta el año 2032.

En entrevista con medios de comunicación Beltrones aseguró que Alejandro Moreno quiere convertirse en dueño del partido al realizar una asamblea ilegal para cambiar estatutos del partido que le permitirían reelegirse hasta el 2032.

"El PRI no es un negocio personal de alguien, sino que es un gran partido político. No conozco una causa dentro del PRI o de algún otro partido político que amerite la expulsión simplemente por disenter de lo que está planteando una dirigencia", comentó.

"Me parece ridículo, enormemente ridículo, pero podríamos esperarlo viniendo de la persona que se habla, lo podríamos. Hoy en día lo que debería de estar a discusión en la mesa es cómo luchamos para evitar la sobrerrepresentación (de Morena y aliados en la próxima Legislatura federal). El fuego de artificio lo trae a otro lugar, intentando

distraer a la gente de lo importante", destacó.

Por otra parte, aseguró que sí formará parte de la bancada del PRI en el Senado de la República, pero que su voto será por completo autónomo y no bajo los designios del coordinador, que se prevé sea el dirigente nacional Alejandro Alito Moreno.

Asimismo, anunció que muchos priistas se unirán para impugnar la Asamblea organizada por Alito Moreno el pasado fin de semana en el Pepsi Center de la Ciudad de México.

"Por eso existen voces inconformes y que permanecerán y que estoy seguro de que unidos iremos unidos a impugnar la asamblea que no cumple ni legal ni legítimamente con su propósito", lanzó.

FRANCISCO LABASTIDA

Otra de las figuras destacadas del PRI y exdirigente nacional que ha mostrado su rechazo al cambio de estatutos que Alejandro Alito Moreno propuso - y que ya fueron aprobados - para, en su caso, reelegirse en el cargo por ocho años más, es Francisco Labastida.

El excandidato presidencial del tricolor ha sido uno de los críticos de la gestión de Alejandro Moreno y, ahora, planteó renunciar a su militancia si se reelige en el cargo.

Durante una entrevista radiofónica, el político sinaloense Francisco Labastida, dijo que, si Alejandro Moreno se preserva en el cargo tal y como se estima, él renunciará a su militancia partidista.

"Si Alito se reelige yo renuncio al partido, yo creo que Alito y yo somos agua y aceite, y no quiero estar en el partido que él dirija", dijo tajante el priista.

Asimismo, expuso que se sumará a la impugnación que Dulce María Sauri, quien se ha pronunciado en contra de la medida implementada por Moreno Cárdenas.

Aseguró que el líder priista se presenta únicamente a un consejo político a modo, por lo que consideró que lo mejor será instalar uno que sea representativo y transparente, y que respete la decisión de las mayorías.